

NOGALES EN LA NOTICIA

SIGUEN INDAGATORIAS POR VIAJEROS CON LICENCIAS Y SE SUMÓ UN CASO POR CASINO

Ante la inquietud planteada por “El Observador” respecto de la situación de los 16 funcionarios municipales en sumarios por haber viajado al extranjero entre 2023 y 2024, mientras estaban con licencias médicas. Desde el Departamento Jurídico del municipio nogalino se indicó que, aún la mayoría de los casos se encuentran en etapa indagatoria. También se apuntó que en el Departamento de Educación hay dos propuestas para la formulación de cargos, que no se explicaron mayormente, pero que podrían estar ligado a los sistemas de contratación. Respecto de las nuevas notificaciones de Contraloría acerca de funcionarios que, en uso de licencias médicas visitaron casinos, existe en el municipio nogalino un caso en el Departamento de Educación.

INVITAN A SESIONES DEL PRIMER CONSEJO DE MUJERES DE LA COMUNA

El próximo miércoles 20 de agosto a las 15 horas, en la sede de la Unión Comunal de El Melón y el viernes 22 de agosto, a las 10 horas en la Casa de la Cultura de Nogales, se harán las sesiones del Primer Consejo de Mujeres “Crecemos Juntas”, donde se abordarán, con el apoyo de profesionales, problemas de las mujeres como desigualdades, discriminación y limitaciones, y se asumirán temas como autoestima, empoderamiento, soledad, vejez, exigencias cotidianas, entre otras. Las inscripciones se pueden hacer a través del WhatsApp +56 9 7485 5147 o de forme presencial en Dideco o el Centro Cívico de El Melón.

MOLESTIA EN NOGALES Y EL MELÓN POR ALZA EN LA LOCOMOCIÓN

Molestia ha provocado en la comunidad de Nogales y El Melón el alza de los valores de los pasajes de la locomoción colectiva que ya llegó a mil pesos, situación que se contrapone con otras ciudades de la Región (Valparaíso y Viña) donde por recorridos mayores cobran la mitad. En esos lugares existe una subvención y un control estatal. También se manifestó la preocupación que muchas personas de Nogales y El Melón, hicieron saber a “El Observador” que, en horas de las tardes, la locomoción desaparece.